



Bündnis 90/Die Grünen Gemeinderatsfraktion Schiffweiler

Bürgermeister Markus Fuchs  
Rathausstraße 9-11  
66578 Schiffweiler

Betreff: **Resolution: „Keine zukünftigen Rallyeveranstaltungen in der Gemeinde Schiffweiler“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
die Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen beantragt hiermit die Aufnahme des Tagesordnungspunktes **Resolution: „Keine zukünftigen Rallyeveranstaltungen in der Gemeinde Schiffweiler“** für die nächste Sitzung des Gemeinderates.

**Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass keine Rallyeveranstaltungen in der Gemeinde Schiffweiler stattfinden.

**Begründung:**

Der Motorsportclub Schiffweiler plant am 20. November 2021 die Durchführung der ADAC-Rallye Saar-Ost als Teil der saarländischen ADAC-Rallye-Meisterschaft. In Zeiten von Ressourcenknappheit und Klimawandel halten wir diese Rallyeveranstaltungen für nicht mehr verantwortbar.

Viele Bürger werden als betroffene Anlieger der Rennsportveranstaltung dabei wieder in diesem Zeitraum eine massive Lärmbelastung zu ertragen haben. Die Sperrung von Straßen und die Gefährdung anderer Verkehrsteilnehmer/Zuschauer durch die Raserei sind ebenso problematisch wie die Umwelt- und Schadstoffbelastungen durch hochgezüchtete Motoren.

Mit umweltfreundlichen Grüßen

Jutta Feit, stellvertretende Fraktionsvorsitzende